

Ressort: Gesundheit

Mehrheit will medizinische Alters-Tests bei Flüchtlingen

Berlin, 15.01.2018, 00:00 Uhr

GDN - Eine deutliche Mehrheit der Deutschen will, dass medizinische Alters-Tests bei Flüchtlingen durchgeführt werden. Das ist das Ergebnis einer INSA-Meinungsumfrage für "Bild" (Montag).

70 Prozent der Befragten sprachen sich dafür aus, dass bei als minderjährig registrierten Flüchtlingen das Alter verbindlich medizinisch festgestellt wird, wenn nicht eindeutig ist, ob das 18. Lebensjahr vollendet wurde. Dass eine solche medizinische Altersfeststellung von Zweifelsfällen bei "unbegleiteten Minderjährigen" nicht stattfinden soll, meinen hingegen 11 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100610/mehrheit-will-medizinische-alters-tests-bei-fluechtlingen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619